

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Le blasphème, 679. — Renseignements, 685. — L'image du Christ conservée au "Sancta Sanctorum," 686. — La fréquentation des mauvais camarades, 687. — Le doyen d'âge des curés, 688. — La profanation des églises, 689. — Une première halte, 690. — Triduum dans la Chapelle des Ursulines à Québec, 692. — M. Huysmans, 693. — Nécrologie, 694. — Calendrier, 694. — Memento hebdomadaire, 694.

LE BLASPHEME

Chanoine J. M. A.

Remède contre le blasphème

--

10 IL FAUT DÉTESTER LE BLASPHEME

Saint Ignace de Loyola avait coutume de dire que, s'il devait être précipité en enfer, son plus grand tourment serait d'y entendre blasphémer Dieu.

Saint François-Xavier ne pouvait entendre un blasphème sans frissonner d'horreur. "J'éprouve parfois un tel dégoût de la vie, s'écriait-il, que je voudrais mourir plutôt que d'entendre blasphémer si souvent le saint nom de Dieu."